OPEN PONFERRADA 2025



El circuito de Castilla y León de Squash 2025 arrancó este fin de semana en Ponferrada y, en un gran fin de semana para el club Squash Palencia, Paula Castrillo se proclamó campeona de la categoría femenina, mientras en masculino Jorge Nebreda subió al podio como tercer clasificado.

La historia de la actuación de Paula en este torneo es ya familiar en el squash de Castilla y León, de un dominio absoluto. En cuartos de final ganó a la viguesa Eva Álvarez por un claro 3-0. Luego en semifinales venció a otra gallega, Mireia Poblet también por 3-0. En la final la superioridad de la palentina quedó patente con la victoria de Paula por 11-4, 11-2, 11-4 ante la leonesa Patricia Ontoria. También participó Leticia Acosta que terminó en el séptimo puesto.

En el cuadro masculino Daniel Zunzunegui logró la hazaña en octavos de

final de eliminar al segundo cabeza de serie Mateo Rodríguez, de Galicia, pero después en cuartos de final cayó derrotado por su compañero de entrenamientos Jorge Nebreda. En otro duelo palentino Rodrigo Mingo ganó a César Castrillo y el otro palentino en esa ronda, Jesús Ángel Gallardo, perdió ante el asturiano Santi Solla. En la primera semifinal Rodrigo perdió ante el primer cabeza de serie, Abel Martín y a continuación, Jorge Nebreda también se quedó eliminado después de un durísimo partido que lo ganó Santi Solla por 3-1. Santi luego se proclamaría campeón y Jorge Nebreda logró el tercer puesto gracias a su victoria sobre Rodrigo por 3-0.

En resumen, un buen fin de semana con los jugadores de Squash Palencia jugando a un buen nivel y Paula Castrillo continuando su dominio de más de una década.